

25 Jahre Weinbau Gerhard Wunderlin

Wubaweinfest vom 15. bis 17. Mai in Zeiningen mit Livejazz und MatineeKonzert der MG Zeiningen



Vom 15. bis 17. Mai laden Gerhard und Andrea Wunderlin-Bachmann zu ihrem bereits traditionellen Wubaweinfest ein. An diesen drei Tagen können die Gäste nicht nur die neu abgefüllten Weine des Jahrgangs 2008 geniessen, sondern mit dem innovativen Ehepaar auf «25 Jahre Weinbau Gerhard Wunderlin» anstossen. Hierzu steht eine breite Palette den Weinfreund überzeugender Wuba-Weine zur Verfügung.

Gerhard Wunderlin hatte sich bereits in jungen Jahren entschieden: Er wollte im Berufsleben sowohl draussen als auch drinnen arbeiten können – aber ohne Tiere. Und so nahm er nach der Schulzeit eine Winzerlehre in Angriff, die er 1984 mit Erfolg abschloss. Dies war gleichzeitig der Startschuss zu einer erfolgreichen Karriere als selbstständiger Winzer. Rund 40 Aren eigene Reben (Pinot Noir und RieslingSylvaner) pflegte der junge Berufsmann im ersten Jahr, liess den Wein (zirka 3000 Flaschen) vorerst noch auswärts kelterern. Mit dem Jahrgang 1988 ging sein Wunsch, auch die Kelterung in Eigenregie zu übernehmen, in Erfüllung. 1990 konnte er hierfür in seinem Elternhaus im Oberdorf 8 in Zeiningen einen richtigen Kelterei-Keller einbauen.

Nun war der noch junge Weinbaubetrieb gerüstet für sanfte, aber kontinuierliche Erweiterungen. Im Laufe der Jahre konnte Gerhard Wunderlin (durch Kauf oder Pacht) zusätzliche Rebflächen in Zeiningen, Magden, Obermumpf, Elfingen und Wil übernehmen. Hand in Hand mit dieser Vergrösserung ging der Ausbau der Sortenvielfalt. Als erstes erhielten die traditionellen Pinot Noir und Riesling Sylvaner Gesellschaft durch einen Pinot Gris, einen aromatischen, gehaltvollen



Feiern am Wubaweinfest das 25-Jahre-Jubiläum ihres Weinbaubetriebs: Andrea und Gerhard Wunderlin-Bachmann

Weisswein. «Es war die erste Sorte, die ich selbst gepflanzt habe», erinnert sich Gerhard Wunderlin. 2003 folgte als weitere «weisse Alternative» der Sauvignon Blanc.

Ende der 90er-Jahre meinte es das Schicksal in anderer Beziehung gut mit Gerhard Wunderlin: Er lernte Kellermeisterin Andrea Bachmann, die unter anderem für die Staatstrotte in Frick verantwortlich zeichnete, kennen. 2001 heirateten die beiden. – Bereits 1999 war das Zuhause um eine Wohnung und ein Lager erweitert worden.

Leidenschaft Weinbau

Gemeinsam pflegen Andrea und Gerhard Wunderlin-Bachmann seither ihre Leidenschaft – den Weinbau – und geben ihr mit ihren Wuba-Weinen sehr zur Freude der Liebhaber einheimischer Ge-

wächse einen besonderen Ausdruck. Nebst den klassischen Weinen (Zeinger R-S, Sélection R-S, Sauvignon Blanc und Pinot Gris sowie Zeinger, Obermumpf und Magdener Pinot Noir – letzterer auch als Barrique) begeistert die Wuba-Linie mit ihren gehaltvollen Weinen. Beispielsweise der Wuba Blanc, eine weisse Assemblage aus Blanc der Noir, Pinot Gris und RxS, oder etwa der Wuba Noir, eine gerbstoffreiche, gehaltvolle Assemblage aus Cabernet Cubin und Cabernet Franc.

«Wir sind klein und flexibel», betont Andrea Wunderlin – und spricht damit eine der grossen Stärken ihres Betriebes an: Dank Experimentierfreudigkeit und Flexibilität – gepaart mit viel Gefühl und Fachwissen – verstehen sie es, die Bedürfnisse der Kundschaft nicht nur wahrzunehmen, sondern ihnen mit im-

mer wieder neuen Variationen gerecht zu werden. Dazu gehören beispielsweise auch die herrlichen feinerligen Schaumweine, die sie seit 2005 von A-Z selbst herstellen. Oder etwa der Zeinger Pinot Noir Rosé, der Timon Weinlikör (ein nach dem Portweinverfahren gekelterter Likörwein), der Zeinger Dessertwein oder der Zeinger Strohwein.

Wubaweinfest «25 Jahre»

Wer sich selbst davon überzeugen möchte, dass Wuba nicht nur für Wunderlin-Bachmann sondern ebenso für wunderbar steht, hat dazu am Jubiläums-Wubaweinfest «25 Jahre» beste Gelegenheit. «Der üppig duftende Sauvignon Blanc oder die beschwingt fruchtsüsse Excellence lassen den Frühling erblühen. Entdecken Sie unsere Kostbarkeiten», laden Gerhard und Andrea Wunderlin-Bachmann vom 15. bis 17. Mai in ihren Betrieb im Oberdorf 8 in Zeiningen ein. Nebst Degustationen erwarten die Besucher eine Festwirtschaft, die bestens für das leibliche Wohl sorgt, sowie musikalische Leckerbissen mit den «The Cotton Pickers» (Livejazz am Samstagabend ab 19.30 Uhr) und der Musikgesellschaft Zeiningen (MatinéeKonzert am Sonntag ab 11 Uhr).

Und wer die herrlichen Wuba-Weine bereits von früheren Jahrgängen her kennt, wird feststellen: Der 25. Jahrgang ist zwar mit einer neugestalteten Etikette ausgestattet – geblieben ist aber die wunderbare Wuba-Qualität.

Wubaweinfest

Freitag, 15. Mai, 17–24 Uhr

Samstag, 16. Mai, 14–24 Uhr
(ab 19.30 Uhr Livejazz)

Sonntag, 17. Mai, 10.30–18 Uhr
(ab 11 Uhr MatinéeKonzert)